

LES AMIS DE LA CATHEDRALE DE BAZAS

COMMUNIQUE DE PRESSE

Après deux manifestations au profit de la restauration des vitraux, les Amis de la Cathédrale de Bazas bouclent la saison en faisant venir, une fois de plus des musiciens au palmarès reconnu internationalement.

Le samedi 6 octobre à 18 h à la Cathédrale de Bazas

C'est un concert d'orgue et violon, que propose l'association.

Un programme à la portée de tous, un enchantement à travers la musique de Bach, Albinoni, Massenet.

Toujours désireux d'emmener son public, plus loin dans la découverte musicale, les Amis de la Cathédrale entraînent les néophytes à l'écoute de deux compositeurs moins connus du grand public, GEMINIANI et RHEINBERGER.

Le premier, musicien italien de l'époque baroque perfectionne son jeu de violon avec SCARLATTI puis interprète ses propres concertos pour violon avec HAENDEL à la Cour de Londres.

RHEINBURGER est un jeune prodige luxembourgeois, à 7 ans il tenait déjà l'orgue de Vaduz. Formé au conservatoire de Munich, redécouvert au 20^e siècle, il se définissait lui-même comme un classique convaincu dont les grands maîtres étaient Bach et Mozart.

Ces œuvres seront Interprétées par le DUO ROMANTICA composé de Domenico SEVERIN, titulaire des grands orgues de Meaux et César VELEV, premier violon solo à l'orchestre symphonique de Champagne, intervenant souvent en solistes dans les meilleurs orchestres européens.

Un répertoire rare pour violon et orgue, un moment de bonheur généreux puisque le prix des billets ira à la restauration d'un des vitraux de la cathédrale de Bazas.

Les billets sont en vente à l'Office du Tourisme du Bazadais et sur place avant le concert.

Prix des places : 15 euros (plein tarif) et 10 euros (tarif réduit)

Tél : 05 56 25 25 84 ou tourisme-bazadais@orange.fr

Contact presse : Catherine de Prémont : cdepremont@hotmail.fr (06 16 73 05 43)